
 

 

  

 

 

                   

 

 皆さん、こんにちは。 

本年度のシルバーウイークは先週 17 日(土)からスタートしましたが、本日までの

4 日間、大型で非常に強い台風 14 号が日本列島を縦断いたしました。そのことで西

日本を中心に土砂災害等被害が発生し、公共交通機関は今もマヒしています。ここ

岡谷・諏訪地域も昨晩から今朝未明にかけて強い雨・風に見舞われました。天候は

いまだに回復しておりませんので、十分にお気を付けください。そして、本日の例

会も会食はせずにお弁当お持ち帰りの短縮例会とさせていただきます。よろしくお

願いいたします。 

実は本日、この例会の前に 9 月度の臨時の理事会を開催いたしました。 

その主な目的としましては、だいぶ落ち着いてはきたものの、現在の新型コロナウ

ィルス感染状況の中での大人数の会食が伴う行事をどのように開催したらいいのか、

会長・幹事だけでは決めかねていましたので、理事会のメンバーの皆さんにお集ま

りいただき検討いたしました。 

主な行事としましては、今月 27 日親睦ゴルフの後の夜間例会、10/18(火)の 3 ク

ラブ(岡谷 RC・岡谷エコーRC・諏訪湖 RC)合同夜間例会、11/5(土)・6(日)ホスト更

埴 RC、戸倉上山田温泉で開催予定の地区大会への参加の仕方などです。 

また、対外的な案件も２～３出てきています。具体的には、10/24 世界ポリオ・

デー に関わる行事(チャリティ・ゴルフコンペや新聞広告の件)やロータリー奉仕デ

ー(昨年から始まった事業：岡谷エコーRC と協働での清掃活動、予定では 10/30)、

つい最近発生した台湾地震に関わる見舞金・義援金の件、そして「蚕糸公園の時計

塔撤去（岡谷市からの申し入れ）」の件です。 

以上の件について、理事会のメンバーの皆さんとお打合せをする中で、当クラブ

としての方向性を決めさせていただきました。 

その内の「蚕糸公園の時計塔撤去」の件について、私の方から説明いたします。

今から 42 年前に当クラブの諸先輩の皆様方は、岡谷市に時計塔を寄贈していました。
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私は、そのことを今回初めて知った次第です。 

岡谷市からは、蚕糸公園整備に伴い老朽化が進んだ時計塔の撤去を、市の費用負担

で撤去したいとの申し入れがありました。当クラブとしては了承することといたし

ました。今後、具体的なことを理事会などで決めさせていただくことになるかと思

います。そして、私は当クラブの「創立 25 周年記念誌」を手にとる機会がありまし

た。その中に 5 年前の「創立 20 周年記念事業の思い出」として、当時、実行委員長

をお務めになられた小野茂夫様の一文があり、時計塔を岡谷市に寄贈した当時の様

子も記されていましたので紹介します。 

 

〇創立 20 周年記念事業の思い出〇 創立 20 周年記念実行委員長 小野茂夫 

 『（中文略）また記念事業の一件として蚕糸公園に建立された記念すべき立派な時計台、

トップメーカーによる高額の本体と、ちょっと得難い最高の材質を使ったポール等を特別

価格で骨折って下さったみくにの社長さん、またあの寒い日に骨身惜しまず基礎工事から

台石、電気工事等立派に設備下さった興和の社長さんはじめ電気建設関係のクラブ会員み

なさんの予算欠如による無償奉仕など、まったく頭の下がる思いでした。 

 それにひきかえ受け入れ側のあわてぶりには、知る人ぞ知るで、いまでも印象に残るも

のの一つである。あれから幾呈霜、一時として休むことなくコツコツと時を刻む時計塔を

見た時、平和な岡谷市をさらに明るく、伸びゆく岡谷のシンボルとして市民のみなさんに

親しまれているわけである。 

 ロータリーは売名的な寄付団体ではない。好意と友情を深め、公益を図り、善隣友好を

絆とする奉仕団体であるということを確認し、思い出の一端を申し述べた。』 

 

本日はこの後、昨年 10 月に入会された小口功会員の新会員卓話があります。 

これから私たち岡谷ロータリークラブは、活動をますます活発にさせながら、この

地域の発展のために、一歩一歩前進していくことが大切ではないかなと思った次第

です。以上、本日もよろしくお願いいたします。 

 

 

・次週 9 月 27 日は、親睦ゴルフは予定通り開催いたします。メモリーで開催予定で

あった夜間例会は中止、ゴルフの表彰は次回 10 月 4 日の例会で行います。 

・10 月 18 日に予定していた３クラブ夜間例会も中止といたしました。 

・10 月 24 日の世界ポリオデーに向け、市民新聞と長野日報にロータリー活動の広

告を掲載いたします。また 10 月 23 日（日）に諏訪グループのチャリティーゴルフ

コンペを諏訪湖 CC で開催いたします。ご都合のつく方はご参加をお願いいたします。 

・10 月 30 日（日）に、昨年に引き続き岡谷エコーＲＣ合同による、ロータリー奉

仕デーと開催いたします。朝 7 時よりカノラホール周辺の清掃活動を行います。今

年もボーイスカウト・ガールスカウトの皆さんにご参加いただきます。 

 

新会員卓話 

「自己紹介・入社～現在・岡谷組 トンネルの歴史」 
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本日は、私の卓話のために貴重なお時間をいただきありがとうございます。早速で

すが卓話に入らせていただきます。 

 家族を紹介いたします。私、小口功は今年 64 歳になります。妻は幼稚園の教員を

しておりましたが、現在は専業主婦です。子どもは 3 人おりまして、長女は結婚し

2 児の母で埼玉県に在住しております。長男は岐阜県に、次男は神奈川県に在住し、

社会人として活躍しております。 

 私は、昭和 33 年、岡谷市湊に第 3子長男として生まれ、高校卒業後土木工学科の

大学へ進学し、卒業後（株）岡谷組土木部へ入社いたしました。 

 それでは、今まで携わってきたトンネル工事と、現在進行中の、天龍村の神原ト

ンネル、中央自動車道諏訪湖 SA スマートインターチェンジのアクセス道路となる、

平山トンネルについて、お話しをさせていただきます。 

 

 

 



 

 

 

 

 
 

 



 

 

 
 

 
 

これからもよろしくお願いいたします。ご清聴ありがとうございました。 

 



 

 

  

太田博久  本年で創業 97 年を迎えました。100 年を目指して頑張ります。 

宮坂晃介  創業月です。今後ともよろしくお願いいたします。 

小口 功  岡谷ロータリークラブにお世話になり、1年が過ぎようとしています。

今日は卓話をさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

今井康善・梅垣和彦・江黒寛文・太田博久・大滝祐吉・大橋正明・小口国之・小口 

隆・小口智之・小口裕司・尾関秀雄・上條英雄・北澤洋之介・小林大介・小宮山英

利・佐伯克己・杉村邦彦・瀬戸雅三・高木昭好・髙木克彦・竹村一幸・中畑隆一・

中村文明・西澤 賢・林広一郎・林 尚孝・林 裕彦・平沢清文・宮坂 伸・宮澤由己・

守屋麻里・矢島 貴・矢島 実・矢島雄一・山岡俊幸・山岸邦太郎・山崎典夫・吉村

栄二  小口功会員本日の卓話楽しみにしています。 
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